

# *Le Parti Indépendantiste Porto-ricain annonce qu'il va faire pression sur le gouvernement étasunien*

---



San Juan, 3 février (RHC-PL) Le Parti Indépendantiste Porto-Ricain a annoncé le lancement d'une campagne internationale pour faire pression sur le gouvernement des États-Unis pour qu'il mette en place un processus de décolonisation.

Le secrétaire général de cette organisation politique Juan Dalmau, a expliqué que cette décision a été prise suite à la participation du président de Porto Rico, Rubén Berrios, au 3<sup>e</sup> Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, qui s'est déroulée à San José, au Costa Rica.

Le secrétaire général du Parti Indépendantiste Porto-ricain a signalé que l'initiative de Ruben Berrios a permis de porter au niveau continental la revendication de l'indépendance de Porto Rico.



**Radio Habana Cuba**